

Ein Partner im Porträt: Last Tango

Jeden Dienstag stellt die Fondation Nestlé pour l'Art einen ihrer Partner vor. Die Partnerschaften existieren seit 2005 und sie begleiten Künstler oder Institutionen über eine gegebene Zeit in ihrer künstlerischen Tätigkeit.



Last Tango wurde im November 2016 initiiert und steht unter der Leitung von Linda Jensen und Arianna Gellini. Der Ausstellungsraum gestaltet sich durch ein Programm von Zwei-Personen-Ausstellungen, welche zeitgenössische KünstlerInnen mit verwandten Themen oder alternativ mit kontrastierenden Positionen koppelt.

Last Tango ist seit 2018 Partner der Fondation Nestlé pour l'Art.

www.lasttango.info

Aktuell:

Last Tango eröffnet im August wieder seine Türen!

Vergangene Ausstellungen (Auszug):

Sam Durant & Andrew Gilbert

Donatella Bernardi & Wong Ping | Side Step: Trevor Yeung

Hans Witschi & Sabine Schlatter | Side Step: Vittorio Santoro

Fiona Banner & Peter Voss-Knude | Side Step: Pio Abad

Kirstine Roepstorff & Matyás Chochola | Side Step: Nadim Abbas

Manon & Melodie Mousset | Side Step: Kong Chun Hei